

Heitersheim, 4. Juni 2017

Erfolgreicher Start in die südbadische Landesmeisterschaft

Erste Titel eingefahren

Nachdem die Feiern zu den Erfolgen der vergangenen Monate langsam abklingen, sind bei den Sportlern des KKSv wieder Konzentration und Kondition für die Landesmeisterschaften des südbadischen Sportschützenverbandes gefragt. Am vergangenen Wochenende begannen die Großkaliberschützen erfolgreich auf den Standanlagen der SG Hüfingen. Die Ehre der ersten Medaille gebührte ihnen. In der Besetzung Eberhard Hiss, Bernd Federer und Richard Hug belegten sie in der Liegenddisziplin den zweiten Platz und gewannen die Silbermedaille. Hiss und Federer mussten sich dabei in ihren Altersklassen im Einzel jeweils mit dem vierten Platz begnügen.

In Buchholz gingen die erfolgsverwöhnten Damen des KKSv an den Start. Und sie ließen sich nicht lumpen. Melanie Hamm legte in der Damenklasse trotz schwachem Start ein mit 390 von 400 möglichen Ringen ein ausgezeichnetes Ergebnis hin, das mit dem dritten Platz und der Bronzemedaille belohnt wurde. Noch wichtiger dürfte für sie aber sein, dass sie sich damit berechnete Hoffnungen auf einen Start bei den Deutschen Meisterschaften machen darf. Eine Premiere für sie. Genau dasselbe Ergebnis erzielte die frischgebackene Bundesschützenkönigin Susanne Schladebach und gewann damit ihre Altersklasse souverän. Ebenfalls einen Landesmeistertitel konnte bei den Seniorinnen Liselotte Schmid erringen. In der Mannschaftswertung errang Schmid zusammen mit Franziska Benthlin und Ute Klingk die Bronzemedaille. Auch für Schladebach und Schmid bedeuten ihre Leistungen einen Start bei den „Deutschen“.

Nahezu konkurrenzlos waren die Mädchen des KKSv im KK-Dreistellungskampf. In der Klasse bis 18 Jahre errangen Sophie Mehlig und Julia Schmidt ebenso einen Doppelsieg wie in der Klasse bis 20 Jahre Anna-Lena Kupke und Lea Ganter. Auch diese vier werden in dieser Disziplin damit in München an den Start gehen. In der Mannschaftswertung belegten die Mädels selbstredend auch den 1. Platz und wurden Landesmeisterinnen.

„Ein ermutigender Start in diese Meisterschaft“ freute sich Sportleiter Hariolf Schmid. Vor allem die Qualifikationen der Sportler zur Deutschen Meisterschaft, die vom 25. August bis 3. September auf der Olympiaschießanlage in München stattfinden werden, macht besonders zuversichtlich, denn der Verein plant anlässlich seines Jahresausflugs diese Meisterschaft zu besuchen. Die persönliche Nähe der Fans dürfte den Schützen ein zusätzlicher Antrieb sein.